

# El Liceo José Antonio Carvajal conmemoró los 51 años del golpe de Estado

**ACTIVIDAD.** Autoridades asistieron al homenaje para ex presidente del Centro de Estudiantes del liceo, Manuel Cortázar, detenido y desaparecido el 17 de octubre de 1973.

“Hace ya 51 años que Manuel nos dejó, pero su recuerdo sigue vivo mientras sus ideales no se olviden: el voluntariado, la militancia juvenil, la organización estudiantil, estos fueron sus campos de lucha. Incansable coordinador de sus compañeros del entonces Liceo de hombres. Te reventaron la vida Manuel, pero en sus compañeros de aula del día de hoy, vemos brillar nuevamente la esperanza de la juventud que nos invita a levantarnos día a día”, con este sentido homenaje la comunidad educativa

del Liceo José Antonio Carvajal conmemoró los 51 años del golpe militar.

Sofía Pizarro, presidenta del Centro de Estudiantes del Liceo José Antonio Carvajal aseguró que “es importante que como jóvenes y estudiantes comprendamos la relevancia de esta fecha no solo como un acontecimiento del pasado, sino como un llamado permanente a la reflexión sobre nuestras responsabilidades en la construcción de un país más justo, democrático y respetuoso de los derechos humanos”.

“El 11 de septiembre nos

recuerda lo frágil que puede ser la democracia y que debemos defenderla día a día. No se trata de reabrir heridas, sino de recordarlas con respeto con el propósito de aprender de ellas. No debe olvidarse. Recordar es un acto de memoria, pero también un acto de compromiso. Con los valores de la democracia, el diálogo, la justicia y la paz”, precisó la dirigente estudiantil.

Por su parte, el seremi de Educación Pablo Selles destacó que “sin memoria no hay futuro sin derechos humanos, no puede haber democracia. Para nosotros era

importante estar en esta actividad para conmemorar a Manuel Cortázar, que a sus 19 años fue detenido desaparecido tras el paso de la Caravana de la Muerte. En esta instancia de diálogo los invito a valorar la democracia y los derechos humanos, los invito a dialogar porque esto debe ser fundamental para poder construir comunidades educativas democráticas y sanas”.

La conmemoración concluyó con el recorrido a una exposición de réplicas de Murales de la Brigada Ramona Parra.



UN EX ESTUDIANTE DEL LICEO FUE DETENIDO Y LO HICIERON DESAPARECER.